

LOGISTIK-STARTUP AUF ÜBERHOLSPUR: Werde Transport Manager (m/w/d) bei TRANSMOTION!

Du willst nicht nur einen Job, sondern einen Ort, an dem du wirklich etwas bewegst? Dann steig bei **TRANSMOTION** in Eggenburg ein! „Nach unserem erfolgreichen Start im Jahr 2022 setzen wir unseren Kurs konsequent fort. Für das Jahr 2025/2026 planen wir eine umfassende Erweiterung unserer Geschäftstätigkeit und suchen motivierte Talente, die diesen Erfolgsweg aktiv mitgestalten wollen.“

Warum zu uns? Weil dein Erfolg bei uns Priorität hat!

- **TOP-PRÄMIENSYSTEM:** Wir wollen dich am Erfolg beteiligen! Nach deiner internen Ausbildung erwartet dich ein **besonders attraktives Prämienstystem**, das deine Leistung direkt belohnt.
- **FLEX-OFFICE:** Nach einer intensiven Präsenz-Einarbeitung (Dauer je nach deiner Qualifikation) genießt du volle Freiheit. Entscheide selbst über deine Homeoffice-Anteile und arbeite dank moderner Software komplett standortunabhängig.
- **OFFICE-GOODIES:** In Eggenburg erwarten dich ein **Gratsparkplatz** direkt vor der Tür, **Obst** und **Gratskaffee**, so viel du willst.
- **STARTUP-BENEFITS:** Freu dich auf Teamevents und Vergünstigungen für leckere Mittagsmenüs.
- **DEINE ENTWICKLUNG:** Wir unterstützen dich bei individuellen Weiterbildungsmöglichkeiten, damit du mit uns gemeinsam wächst.

Deine Mission bei uns:

- Du wickelst nationale und internationale Transportaufträge eigenverantwortlich ab.
- Du hast Spaß an der aktiven Betreuung unserer Kunden und Transportpartner.
- Du kalkulierst Preise und führst Verhandlungen mit Biss.
- Du hast die Chance, unsere Partner in ganz Europa auch mal persönlich zu besuchen.

Das bringst du auf die Straße:

- Du bist ein Teamplayer, entscheidungsfreudig und hochmotiviert.
- Du kommunizierst sicher in Deutsch und Englisch – **osteuropäische Sprachen sind ein willkommenes Plus!**
- Du bringst betriebswirtschaftliches Verständnis und gute EDV-Kenntnisse mit.
- Egal ob erfahrener Logistik-Profi oder engagierter **Berufseinsteiger/Quereinsteiger** – wir wollen deinen Drive!

Ready to grow?

Gehalt: "Wir bieten dir ein attraktives Gehalt, das deine Erfahrung und Qualifikation wertschätzt. Das kollektivvertragliche Mindestgehalt für diese Position (KV Spedition, Gruppe B) beträgt auf Basis einer Vollzeitbeschäftigung mindestens **€ 38.500,- brutto/Jahr**. **Aber Hand aufs Herz:** Wir suchen Talente und Leistung wird bei uns belohnt! Daher ist eine **deutliche Überzahlung** je nach deiner individuellen Qualifikation und Berufserfahrung absolut vorgesehen. Zusätzlich sicherst du dir durch unser starkes **Prämienstystem** nach der Einarbeitung einen ordentlichen Bonus."

Werde Teil unserer Erfolgsgeschichte und gestalte das Rekordjahr 2026 mit!

Sende uns deine Bewerbung einfach per Email an: jobs@transmotion.at

LOGISTICS STARTUP IN THE FAST LANE:

Become a Transport Manager (m/f/d) at TRANSMOTION!

Are you looking for more than just a job? Do you want to work somewhere where you can truly make an impact? Then join TRANSMOTION in Eggenburg! Following our successful launch in 2022, we are consistently pursuing our growth strategy. For 2025/2026, we are planning a massive expansion of our business operations and are looking for motivated talents who want to actively shape this journey of success.

Why join us? Because your success is our priority!

- **TOP BONUS SYSTEM:** We want you to share in our success! After completing your internal training, a **highly attractive bonus system** awaits you, directly rewarding your performance.
- **FLEX-OFFICE:** After an intensive on-site onboarding period (duration depending on your qualifications), you will enjoy full freedom. Decide on your own remote-work ratio and work completely location-independently thanks to our modern software.
- **OFFICE GOODIES:** At our Eggenburg location, you can expect a **free parking spot** right in front of the door, **fresh fruit**, and **unlimited free coffee**.
- **STARTUP BENEFITS:** Look forward to team events and discounts on delicious lunch menus.
- **YOUR DEVELOPMENT:** We support you with individual professional development opportunities so that you can grow along with us.

Your Mission with us:

- You handle national and international transport orders independently.
- You enjoy actively supporting our customers and transport partners.
- You calculate prices and conduct negotiations with "bite."
- You have the opportunity to visit our partners across Europe in person.

What you bring to the road:

- You are a team player, decisive, and highly motivated.
- You communicate confidently in German and English – **Eastern European languages are a welcome plus!**
- You have a solid understanding of business administration and good IT skills.
- Whether you are an experienced logistics pro or ambitious newcomer/career changer – we want your drive!

Ready to grow?

Salary: "We offer an attractive salary that values your experience and qualifications. For legal reasons, we state that the minimum collective agreement salary for this position (KV Spedition, Group B) is at least **€ 38.500,- gross/year** based on full-time employment. But let's be honest: we are looking for talent, and performance is rewarded! Therefore, a **significant overpayment** is absolutely intended, depending on your individual qualifications and professional experience. Additionally, you will secure a substantial bonus through our strong performance-based system after your initial training."

Become part of our success story and help shape our record-breaking year 2026!

Simply send your application via email to: jobs@transmotion.at